



GUARDIA CIVIL

PLATAFORMA
POR UNA JUBILACIÓN DIGNA Y LA PLENA
EQUIPARACIÓN SALARIAL



MISMO TRABAJO MISMA JUBILACIÓN

EQUIPARACIÓN SALARIAL



LA PLATAFORMA CONJUNTA DE POLICÍAS Y GUARDIAS CIVILES SE REUNE PARA ACORDAR NUEVAS INICIATIVAS, RECORDANDO LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS POR LOS PRINCIPALES PARTIDOS POLÍTICOS EN LA CAMPAÑA ELECTORAL.

Hoy 27 de julio, ha tenido encuentro de trabajo de la Plataforma conjunta que aúna a sindicatos de Policía Nacional y asociaciones profesionales de Guardia Civil para alcanzar una jubilación digna y la plena equiparación salarial, previamente programado a la celebración de las pasadas Elecciones Generales.

Desde la Plataforma, ponemos en valor los compromisos adquiridos por los diferentes partidos políticos con anterioridad a la celebración de las Elecciones Generales del pasado 23 de julio, los cuales recordamos al objeto sean materializados en el caso de ser llamados a formar Gobierno, así como la reciente sentencia de la Audiencia Nacional, por medio de la cual se ordena al Ministerio del Interior iniciar una renegociación para el cumplimiento de las cláusulas tercera y octava del Acuerdo de Equiparación Salarial de fecha 12 de marzo de 2018.

Por ello, dada la situación política actual, anunciamos la intención de la Plataforma de convocar en octubre un **Congreso de la Plataforma para una Jubilación Digna y la plena Equiparación Salarial**, al que se invitaría a los cuatro principales partidos políticos, esperando confirmen sus promesas electorales, así como a la totalidad de sindicatos de Policía Nacional y asociaciones profesionales de Guardia Civil.

Igualmente, recordamos la firme intención de la Plataforma de continuar avanzando con paso firme y decidido hacia la consecución de nuestros objetivos, **no descartando ejercer todas cuantas medidas de presión estén a nuestro alcance** cuando se conforme Gobierno.

Madrid, a 27 de julio de 2023